

Senador Castro y viajes con licencias médicas: "Es la punta del iceberg"

"No me cabe duda de que hay una gran estafa al Estado chileno", dijo el senador y médico de profesión Juan Luis Castro (PS), tras el caso licencias médicas.

El parlamentario por O'Higgins calificó el uso indebido de licencias en la administración pública como un problema sistémico, señalando que el caso de los viajes al exterior "es la punta del iceberg".

"Esto viene de una cultura, desde hace mucho rato, de gente que 'tira una licencia médica' como simplemente una transacción para comprar una licencia sin diagnóstico médico y tomarse días de vacaciones", denunció el militante socialista.

"Imagínese si nos ponemos a mirar todos los que defraudaron al Fisco pero no salieron de Chile... ¡Caramba! Ahí sí que podríamos llegar a cifras de cinco o seis dígitos", advirtió Castro.

Añadió que "las grandes licencias son casi el 58% de salud mental, y el perfil del gran emisor de licencia -estoy hablando de los médicos- son generalmente médicos extranjeros, sin especialidad".

El senador contextualizó que actualmente "hay 60.000 médicos aproximadamente que están emitiendo licencias y están habilitados para trabajar en Chile. Los grandes emisores son casi 300 que emiten más de 1.600 licencias médicas al año".

Cooperativa